

CONFERENCE DE SENSIBILISATION A LA SCIENCE

La réalité virtuelle au service du réel

Apprivoiser sa peur du vide, améliorer ses performances, piloter un véhicule ... Le monde numérique, grâce à la réalité virtuelle, propose une alternative prometteuse aux procédures classiques de formation ou de thérapie. Plusieurs exemples de travaux de recherche fondamentale et appliquée seront présentés, qui montreront comment les dispositifs de réalité virtuelle permettent de créer des scénarios proches la réalité et comment on peut ainsi mettre la réalité virtuelle au service du réel.



La conférence du **Pr. Daniel Mestre** (CNRS,CRVM) aura lieu dans l'amphithéâtre **le vendredi 14 décembre 2018 de 10h à 12h**. Inscrivez-vous rapidement

